
行った当日は雲一つない晴天でしたので、ツェルマッ
トの街中の角を曲がった途端、目の前に独特の三角
形の形をしたマッターホルンがドーンとそびえたってい
ました。声も出ないぐらい感動しました。その後冷静
に周りを見ると11月末でしたが、早くもスキーを楽しん
でいる人達がいました。スキー好きな私には目の毒で
した。何故ならば当時のトヨタでは、出張時にスキー
でけがをされた方が出た為、出張時のスキーは禁止さ
れていたからです。
　この辺りで終わりとし、中川副会長、久保幹事に譲
りたいと思います。中川副会長、久保幹事には最後
までお世話になります。宜しくお願い致します。
　最後に改めましてこの一年皆さんにお世話になりま
したことに御礼申し上げますと共に、来年度の福田会
長、二村副会長、小栗幹事がご健康で益々名古屋和
合ロータリーを輝かしいクラブにされますことを祈念致
しまして私の会長としての最後の挨拶とさせて頂きます。
ありがとうございました。

●第12回理事会（令和4年６月29日（水） か茂免）
１、久保和彦君、加藤重和君退会の件
２、市内社会奉仕の件
３、その他

●新年度理事会（令和4年６月29日（水） か茂免）
１、2022〜23年度予算の件
２、上期年会費請求の件
３、委員会組織図の件
４、行事予定の件
５、ウクライナ（社会奉仕）の件
６、姉妹クラブの件
７、その他

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　例会報告
●第2392回例会　令和４年６月29日（水）晴
●６月はロータリー親睦活動月間
●名古屋観光ホテル
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席52名

　　　　　　　出席率69.33％
●ニコボックス
　「一年間お世話になりました。心より御礼申し上げま
す。」相羽繁生会長、中川信治副会長、久保哲政幹事

　「退会の挨拶
　残念ですがこの度名古屋和合ロータリークラブを退
会する事になりました。理由は縁あってカンボジア
から仕事を頂いたからです。そしてその仕事が4・5
年続く為例会出席が出来なくなったからです。18年
近い間本当にお世話になりました。特に思い出す
のは、鷲塚さん年度の環境保全委員会の委員長時
代、委員会メンバー全員でシンガポールへ行った事、
次に稲川副会長年度の親睦活動委員会の委員長時
代、会員の孫、子供を集めて１年間和太鼓の練習
をして家族会にてその成果を発表した事そして槇野
さん年度副会長を経験させていただいた事です。
勿論これ等は全て100％出席です。

　100％出席は自慢できるほど意味のある事では無い
かもしれません。しかし私にとっては皆さんからと
ても大きい、そして楽しい財産としての思い出を頂
く事ができました。ありがとうございました。そして
最後に私の紹介者、稲川久さん…このすばらしい名
古屋和合ロータリークラブを紹介して頂き本当に…
本当にありがとうございました。」　　　本多國泰君

　「本年度最終例会です。一年間お疲れ様でした。」
服部　滋君、宮下幸二郎君、中野義識君
川﨑利男君、小池康資君、田中正次君
黒田史郎君、田尻幹夫君、山本秀樹君
加治佐健二君、片桐寛治君、福田哲三君
國分孝雄君、平木聖三君、坪井和義君
槇野智之君、　田正道君、石川一郎君

　「谷さんご出版おめでとうございます。今後は安らか
にお過ごし下さい。」　　　　　　　　　　　　　
　　　　國分孝雄君、天野俶明君、稲川　久君

　「50周年、無事終了！相羽会長、中川副会長、特に
幹事の久保さん、一年間お疲れ様でした。そして
記念コンサートの福田さん、50周年式典の梶田さん、
あなた達はすごい!!手伝った皆さんも〜」　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　岩田玄知君

　「50周年会議で雑談の折「ＲＣはいつ退会するかは、
むずかしいね」と私が云った。隣の友人が安井さ
ん３年位の会費なら払ってあげるから退会しないで
と云った。多くの証人がいる。私はそれを頼りに
退会しない事にした。」　　　　　　安井信之君

　「ソングリーダーを１年間ありがとうございました。次年
度もよろしくお願いします。」ソングリーダー委員会

　「本年度、ニコボックスへのご協力ありがとうございま
した。今日までの合計金額は1,454,600円です。あ
りがとうございました！」　　　ニコボックス委員会
　　 本日のニコボックス　  8件 　 108,000円

　　　累　　　　　計　　　115件　1,454,600円

　久保哲政幹事報告
▽当クラブの行事予定
　・６月29日（水）　本日、新旧理事会

場所　か茂免（かもめ）
17時～　　　今年度
17時30分～　次年度
18時～　　　懇親会

※今年度・次年度の理事及び役員のご出席をお願
い致します。例会終了後の理事会はございません。

次年度
　・７月６日（水）　名古屋東急ホテルにて通常例会
　・７月13日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催いたします。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。
※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催いたします。

引き続き理事及び役員のご出席をお願い致します。
※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布しております。

　・７月20日（水）　納涼夜間例会　18時～
場所　名古屋東急ホテル

※お昼の例会はございません。

　相羽繁生会長挨拶
　皆さんこんにちは。
　50周年記念事業を何とか終えることが出来ましたこ
と、そして今日今年度の最終例会を迎えることが出来
ましたこと、皆様に多大なるご支援ご協力を頂きまし
たことに御礼申し上げます。特に中川副会長、久保幹事、
理事の皆さん、そして各委員会の委員長の皆さんのお
かげでございます。ありがとうございました。
　逆に、会員の皆さんには50周年記念事業の内容や
経費を含め、情報を発信できていなかったことをお詫
び致します。そのせいで、皆様にご心配をお掛け致
しまして申し訳ありませんでした。記念事業としては
赤字になりますが、実行委員会の皆様の努力のおか
げで今年度の運営資金の中で吸収できる見込みでござ
います。
　さて、今日はこの一年の話をさせて頂こうと思います。
まず、最初に話をさせて頂きたいのは例会の会長挨
拶のことです。毎週の挨拶はプレッシャーでした。私
は原稿が無いと、余裕をもって話すことが出来ません
ので、原稿が必須でした。その原稿を考えることがス
トレスとなっていました。今日で何をお話するかを考
えなくても良いと思うと気が楽です。

　その挨拶はいくつかのテーマを持って話をしようと
当初考えました。一つが50周年にちなみ50年前はどん
な出来事があったかでした。次に行ったことのある場
所の話、そしてその時々の花の話、最後に雑学の話、
これらを順に織り込んで話をさせて頂きました。
　一方、今年度もコロナに翻弄されました。年度が明
けて早々、緊急事態宣言が発令され、ガバナー補佐
訪問を含め、いくつかの例会を中止せざるを得ません
でした。その後、年内はコロナ感染が収まりガバナー
訪問や、年末家族会も含め、順調に例会を開くこと
が出来ました。ところが年が明け1月になった途端、
オミクロン株のまん延によりまたしても、例会を中止
せざるを得なくなりました。これらの中止の間に卓話
の予定をして頂いておりました歴代の会長さんにはご
迷惑お掛け致しましたことをお詫び致します。
　そのような中、一番堪えたのが50周年記念事業の
打ち合わせがコロナの為ことごとくできなかったことで
した。これで本当に50周年記念事業ができるのか心
配でした。1月末の時点で100人台のチケットしか売れ
ていませんでしたので4月のコンサートも本当に観客が
集まって頂けるのか心配でした。そのような中、最後
まであきらめず集客の努力をして頂いた福田さんをは
じめ委員の皆さんのお陰で、目標の1500人には届きま
せんでしたが1200人を超える皆様に集まって頂いたこ
とに感激致しました。私は八神純子さんの迫力に圧倒
され、満足しました。一方、記念式典の日程を変更
したことは良かったことの一つでした。創立日が1972
年昭和47年3月15日でしたので当初記念式典を3月に予
定していましたが、早いタイミングで6月に変更の判断
をして頂きました実行委員会には感謝しかございませ
ん。お陰様で無事挙行できました。当初通りでしたら
コロナ禍の中、中止せざるを得なかったと思います。
ただ、6月になったため、私としては会長任期の最後
の最後まで気の抜けない一年を送ることになりました。
他のクラブの会長さんは、4月を過ぎたら、終わった
終わったと仰っている方が多かったのですが、最後ま
で緊張感を持てました。
　しかし、時間がない中、名古屋和合クラブの底力を
見させて頂きました。どうなるか心配していましたが、
最後に力を結集して頂きあのように立派な50周年記念
式典をやり遂げて頂きましたことに、改めまして厚く
御礼を申し上げます。ありがとうございました。これ
が和合の和合と言われるところであることを実感致しま
した。特に実行委員長の國分さん、副委員長の近藤
さん、事務局長の梶田さんはじめ各委員会の委員長さ
ん、副委員長さん、実行委員会の皆様には大変お世
話になりました。今申し上げました諸先輩だけでなく、
入会されてからまだ間がない皆さんにも頑張って頂き
ました。本当にありがとうございました。50周年記念
事業をやりきったことが、これからの名古屋和合ロー
タリークラブの活動に繋ってほしいと思っています。
　ここで仕事の話をさせて頂きます。先日開催された
2760地区の全体会議において沓名ガバナーよりガバ
ナー賞を頂戴致しました。紹介させて頂きます。
　まだ持ち時間がありますので、今年お話できなかっ
たことをいくつか紹介してみたいと思います。
　まず、ヨーロッパでの車の走行評価の話をさせて頂
きましたがその時の逸話は他にもございまして、まだ
発表前の車の評価ですから街中には宿泊することがで
きなく、確か、オーストリアだと記憶していますが、
疲れて到着したところ宿のオーナーは仲間とトランプ
ゲームに興じており客はほったらかし、部屋にトイレ・
バスがなく共同でした。そのような場末の宿に泊まり
ました。
　スイスでは日曜日となり休日でしたので、マッターホ
ルンを見に行きました。下の登山電車の駅に車を停め、
電車で上りました。上の駅の街ツェルマットは35年以
上前の当時から電気自動車だけしか走れませんでした。
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ロータリーに参加し、楽しみ、奉仕しよう

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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行った当日は雲一つない晴天でしたので、ツェルマッ
トの街中の角を曲がった途端、目の前に独特の三角
形の形をしたマッターホルンがドーンとそびえたってい
ました。声も出ないぐらい感動しました。その後冷静
に周りを見ると11月末でしたが、早くもスキーを楽しん
でいる人達がいました。スキー好きな私には目の毒で
した。何故ならば当時のトヨタでは、出張時にスキー
でけがをされた方が出た為、出張時のスキーは禁止さ
れていたからです。
　この辺りで終わりとし、中川副会長、久保幹事に譲
りたいと思います。中川副会長、久保幹事には最後
までお世話になります。宜しくお願い致します。
　最後に改めましてこの一年皆さんにお世話になりま
したことに御礼申し上げますと共に、来年度の福田会
長、二村副会長、小栗幹事がご健康で益々名古屋和
合ロータリーを輝かしいクラブにされますことを祈念致
しまして私の会長としての最後の挨拶とさせて頂きます。
ありがとうございました。

●第12回理事会（令和4年６月29日（水） か茂免）
１、久保和彦君、加藤重和君退会の件
２、市内社会奉仕の件
３、その他

●新年度理事会（令和4年６月29日（水） か茂免）
１、2022〜23年度予算の件
２、上期年会費請求の件
３、委員会組織図の件
４、行事予定の件
５、ウクライナ（社会奉仕）の件
６、姉妹クラブの件
７、その他

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　例会報告
●第2392回例会　令和４年６月29日（水）晴
●６月はロータリー親睦活動月間
●名古屋観光ホテル
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席52名

　　　　　　　出席率69.33％
●ニコボックス
　「一年間お世話になりました。心より御礼申し上げま
す。」相羽繁生会長、中川信治副会長、久保哲政幹事

　「退会の挨拶
　残念ですがこの度名古屋和合ロータリークラブを退
会する事になりました。理由は縁あってカンボジア
から仕事を頂いたからです。そしてその仕事が4・5
年続く為例会出席が出来なくなったからです。18年
近い間本当にお世話になりました。特に思い出す
のは、鷲塚さん年度の環境保全委員会の委員長時
代、委員会メンバー全員でシンガポールへ行った事、
次に稲川副会長年度の親睦活動委員会の委員長時
代、会員の孫、子供を集めて１年間和太鼓の練習
をして家族会にてその成果を発表した事そして槇野
さん年度副会長を経験させていただいた事です。
勿論これ等は全て100％出席です。

　100％出席は自慢できるほど意味のある事では無い
かもしれません。しかし私にとっては皆さんからと
ても大きい、そして楽しい財産としての思い出を頂
く事ができました。ありがとうございました。そして
最後に私の紹介者、稲川久さん…このすばらしい名
古屋和合ロータリークラブを紹介して頂き本当に…
本当にありがとうございました。」　　　本多國泰君

　「本年度最終例会です。一年間お疲れ様でした。」
服部　滋君、宮下幸二郎君、中野義識君
川﨑利男君、小池康資君、田中正次君
黒田史郎君、田尻幹夫君、山本秀樹君
加治佐健二君、片桐寛治君、福田哲三君
國分孝雄君、平木聖三君、坪井和義君
槇野智之君、　田正道君、石川一郎君

　「谷さんご出版おめでとうございます。今後は安らか
にお過ごし下さい。」　　　　　　　　　　　　　
　　　　國分孝雄君、天野俶明君、稲川　久君

　「50周年、無事終了！相羽会長、中川副会長、特に
幹事の久保さん、一年間お疲れ様でした。そして
記念コンサートの福田さん、50周年式典の梶田さん、
あなた達はすごい!!手伝った皆さんも〜」　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　岩田玄知君

　「50周年会議で雑談の折「ＲＣはいつ退会するかは、
むずかしいね」と私が云った。隣の友人が安井さ
ん３年位の会費なら払ってあげるから退会しないで
と云った。多くの証人がいる。私はそれを頼りに
退会しない事にした。」　　　　　　安井信之君

　「ソングリーダーを１年間ありがとうございました。次年
度もよろしくお願いします。」ソングリーダー委員会

　「本年度、ニコボックスへのご協力ありがとうございま
した。今日までの合計金額は1,454,600円です。あ
りがとうございました！」　　　ニコボックス委員会
　　 本日のニコボックス　  8件 　 108,000円

　　　累　　　　　計　　　115件　1,454,600円

　久保哲政幹事報告
▽当クラブの行事予定
　・６月29日（水）　本日、新旧理事会

場所　か茂免（かもめ）
17時～　　　今年度
17時30分～　次年度
18時～　　　懇親会

※今年度・次年度の理事及び役員のご出席をお願
い致します。例会終了後の理事会はございません。

次年度
　・７月６日（水）　名古屋東急ホテルにて通常例会
　・７月13日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催いたします。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。
※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催いたします。

引き続き理事及び役員のご出席をお願い致します。
※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布しております。

　・７月20日（水）　納涼夜間例会　18時～
場所　名古屋東急ホテル

※お昼の例会はございません。

　相羽繁生会長挨拶
　皆さんこんにちは。
　50周年記念事業を何とか終えることが出来ましたこ
と、そして今日今年度の最終例会を迎えることが出来
ましたこと、皆様に多大なるご支援ご協力を頂きまし
たことに御礼申し上げます。特に中川副会長、久保幹事、
理事の皆さん、そして各委員会の委員長の皆さんのお
かげでございます。ありがとうございました。
　逆に、会員の皆さんには50周年記念事業の内容や
経費を含め、情報を発信できていなかったことをお詫
び致します。そのせいで、皆様にご心配をお掛け致
しまして申し訳ありませんでした。記念事業としては
赤字になりますが、実行委員会の皆様の努力のおか
げで今年度の運営資金の中で吸収できる見込みでござ
います。
　さて、今日はこの一年の話をさせて頂こうと思います。
まず、最初に話をさせて頂きたいのは例会の会長挨
拶のことです。毎週の挨拶はプレッシャーでした。私
は原稿が無いと、余裕をもって話すことが出来ません
ので、原稿が必須でした。その原稿を考えることがス
トレスとなっていました。今日で何をお話するかを考
えなくても良いと思うと気が楽です。

　その挨拶はいくつかのテーマを持って話をしようと
当初考えました。一つが50周年にちなみ50年前はどん
な出来事があったかでした。次に行ったことのある場
所の話、そしてその時々の花の話、最後に雑学の話、
これらを順に織り込んで話をさせて頂きました。
　一方、今年度もコロナに翻弄されました。年度が明
けて早々、緊急事態宣言が発令され、ガバナー補佐
訪問を含め、いくつかの例会を中止せざるを得ません
でした。その後、年内はコロナ感染が収まりガバナー
訪問や、年末家族会も含め、順調に例会を開くこと
が出来ました。ところが年が明け1月になった途端、
オミクロン株のまん延によりまたしても、例会を中止
せざるを得なくなりました。これらの中止の間に卓話
の予定をして頂いておりました歴代の会長さんにはご
迷惑お掛け致しましたことをお詫び致します。
　そのような中、一番堪えたのが50周年記念事業の
打ち合わせがコロナの為ことごとくできなかったことで
した。これで本当に50周年記念事業ができるのか心
配でした。1月末の時点で100人台のチケットしか売れ
ていませんでしたので4月のコンサートも本当に観客が
集まって頂けるのか心配でした。そのような中、最後
まであきらめず集客の努力をして頂いた福田さんをは
じめ委員の皆さんのお陰で、目標の1500人には届きま
せんでしたが1200人を超える皆様に集まって頂いたこ
とに感激致しました。私は八神純子さんの迫力に圧倒
され、満足しました。一方、記念式典の日程を変更
したことは良かったことの一つでした。創立日が1972
年昭和47年3月15日でしたので当初記念式典を3月に予
定していましたが、早いタイミングで6月に変更の判断
をして頂きました実行委員会には感謝しかございませ
ん。お陰様で無事挙行できました。当初通りでしたら
コロナ禍の中、中止せざるを得なかったと思います。
ただ、6月になったため、私としては会長任期の最後
の最後まで気の抜けない一年を送ることになりました。
他のクラブの会長さんは、4月を過ぎたら、終わった
終わったと仰っている方が多かったのですが、最後ま
で緊張感を持てました。
　しかし、時間がない中、名古屋和合クラブの底力を
見させて頂きました。どうなるか心配していましたが、
最後に力を結集して頂きあのように立派な50周年記念
式典をやり遂げて頂きましたことに、改めまして厚く
御礼を申し上げます。ありがとうございました。これ
が和合の和合と言われるところであることを実感致しま
した。特に実行委員長の國分さん、副委員長の近藤
さん、事務局長の梶田さんはじめ各委員会の委員長さ
ん、副委員長さん、実行委員会の皆様には大変お世
話になりました。今申し上げました諸先輩だけでなく、
入会されてからまだ間がない皆さんにも頑張って頂き
ました。本当にありがとうございました。50周年記念
事業をやりきったことが、これからの名古屋和合ロー
タリークラブの活動に繋ってほしいと思っています。
　ここで仕事の話をさせて頂きます。先日開催された
2760地区の全体会議において沓名ガバナーよりガバ
ナー賞を頂戴致しました。紹介させて頂きます。
　まだ持ち時間がありますので、今年お話できなかっ
たことをいくつか紹介してみたいと思います。
　まず、ヨーロッパでの車の走行評価の話をさせて頂
きましたがその時の逸話は他にもございまして、まだ
発表前の車の評価ですから街中には宿泊することがで
きなく、確か、オーストリアだと記憶していますが、
疲れて到着したところ宿のオーナーは仲間とトランプ
ゲームに興じており客はほったらかし、部屋にトイレ・
バスがなく共同でした。そのような場末の宿に泊まり
ました。
　スイスでは日曜日となり休日でしたので、マッターホ
ルンを見に行きました。下の登山電車の駅に車を停め、
電車で上りました。上の駅の街ツェルマットは35年以
上前の当時から電気自動車だけしか走れませんでした。

中条忠直
中川信治
長澤功雄
國本桂史

君
君
君
君

（７月７日）

（７月８日）

（７月17日）

（７月22日）

天野清美
福井義和
桑山卓也
國本桂史
鉛山龍登

夫人
夫人
夫人
夫人
夫人

（７月12日）

（７月16日）

（７月23日）

（７月25日）

（７月26日）

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

福田哲三会長挨拶7.6

近藤東臣歴代会長卓話7.13第2394回

第2393回

納涼夜間例会　18:00〜
（名古屋東急ホテル）

7.20第2395回

定款により休会7.27

例会 月日 今後の予定


